
Ce qui me rend

heureuse actuellement

c’est d’avoir enfin trouvé

le bonheur, l’amour

après 20 ans de

recherche. Je finissais

par désespérer quand il

est arrivé comme ça,

sans le savoir. Voilà

mon bonheur actuel.

Fabienne 40 ans Lille
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